

El vocal ejecutivo de la CEA dio a conocer que 99.9 por ciento del personal que labora en el organismo va al corriente con sus pagos del agua./foto: Archivo

Los Centros de Reinserción Social (Cereso) del estado de Querétaro tienen una deuda de alrededor de 131.4 millones de pesos con la Comisión Estatal de Aguas (CEA), informó el vocal ejecutivo del organismo, Enrique Abedrop Rodríguez, quien detalló que el monto incluye el servicio que se otorga a todos los penales y el tutelar de menores de la entidad.

En entrevista, el titular de la CEA detalló que el adeudo de los Cereso data desde el año 2012 y comprende hasta agosto de este 2016. La deuda, en términos comparativos, equivale a más de la mitad de los recursos que se invertirán en la obra del paso elevado en bulevar Bernardo Quintana 'Conexión Río', cuyo costo es de 243 millones de pesos.

“Estamos platicando con la Secretaría de Gobierno y estamos trabajando ya en un convenio con los Cereso. (Comprende) el femenino, masculino, el tutelar de menores... es un paquete, no es nada más el reclusorio de San José El Alto”, dijo.

El convenio para solventar la deuda con el organismo, puntualizó, contempla dos líneas para instrumentarse. Una de ellas corresponde a los ahorros que se puedan lograr al interior de los Cereso y el tutelar de menores. En tanto, la otra consiste en hacer un convenio para establecer plazos para los pagos.

“- ¿El director de los Cereso está dispuesto a pagar?”

“- Sí está dispuesto, pero lo rebasa, va más arriba. Es algo que se tiene que platicar con Oficialía Mayor, la Secretaría de Planeación y Finanzas... es decir, afecta a todo el estado. Básicamente estamos platicando con los diferentes

secretarios”, contestó.

A través de información difundida por el área de Comunicación Social del organismo, se dio a conocer que los penales del estado, a excepción del femenil, “nunca han pagado”.

“Mediante acuerdo de Consejo Directivo de la CEA del 4 de octubre de 2012, se autorizó cancelar los adeudos del Cereso varonil por 179.2 millones de pesos y el Consejo Tutelar por 18.5 millones de pesos; por lo que se dejaron sin adeudo hasta el mes de agosto del 2012”, refiere el comunicado.

En este sentido, el vocal ejecutivo confió en que en esta ocasión no haya “perdón” de la deuda actual.

‘Casa limpia, agua sin adeudos’

El vocal ejecutivo de la CEA dio a conocer que 99.9 por ciento del personal que labora en el organismo va al corriente con sus pagos. Destacó que del 18 de mayo a la fecha, se consiguió un avance de poco más de 60 puntos porcentuales en los pagos, ya que hasta el período indicado se tenía 35 por ciento de empleados que iban al día.

Los resultados alcanzados, detalló, se consiguieron con la implementación del programa ‘Casa limpia, agua sin adeudos’ e, incluso, la deuda de los municipios descendió en 43 por ciento, luego de la firma de un convenio con Corregidora, Querétaro y Colón; mientras que el resto está en proceso.

“En lo que respecta al municipio que no tiene adeudos, está El Marqués”, acotó el área de Comunicación Social de la CEA.

Abedrop Rodríguez adelantó que en lo sucesivo también se buscará reducir la deuda de las instituciones del estado y la federación.

19 de agosto de 2016
Fuente: *Periódico A.M.*
Nota de Francisco Velázquez